Safari 4 días en Kenia

Kenya



Para quien va dirigido:

sido disponso de 4 dias para realizar un safari en Kenia, to recomendamon visitar el Lago Nakuru y la iena de senerocicio de Lunei, qua perteneca al costiciona del Massi Meri en Kenia de 1 dia en el Lago Nakuru. Usa vez to tendendo de 4 dias en Kenia se debide en dos partes, la primera un safari de 1 dia en el Lago Nakuru. Usa vez to tengençoso de Naimbi o primera hara de la missiazo para dirigentes a la Lago para cencero y hacer muestro primera safari, remirrentos sili.

Se segunda parte dels safari de 4 dias, su ubica en el massi mara, dentro de una área de comercicio con mucho menos

sweaters sequential parts old salfart, disfurtatement de quisis de mejor salfar que podité hacer en Kenis; sin prácticamente, se, in turison massive, one quisia massive, rou la opcisido de salent y en meño del massi mara. Veremens el mejor tecer del mundo y conservam en el que seguramente es el sitio ma de loutin dende hayas centido junició de nota, sa cidorda el mundo y conservam en el que seguramente es el sitio más bostan donde hayas centido junició de nota, sa cidorda el mundo y conservam en el que seguramente por que todo el salfar el seguraturado por entrádades locales massis y por una ONG que dedica integramente todos los beneficios a la econlatración de miños y un assañ. Este topo de salár respectarios no exista, funchia pera reser ser el impacto positivo que tiene a la públicida en sanas. Este topo de salár respectarios no exista, funchia pera reser ser el impacto positivo que tiene a la públicida

lecia, en forma de educación, de protección a la migrey de acceso d aquas entre efens preventes. Qué zona de massár maren visitarremos durante los 4 días de Safari en Kenia?

En estos 4 días de suferi militado ou mundo en Zenia potenzas ver lo expresentable del Area de Conservencios del Lorest, mas pertenencios de Massa Massa con un que salver alidades en un deres habitado y requestado por la comunidad
Lorest, mas pertenencios de Massa Massa Con un que salver alidades en un deres habitados y requestados por la comunidad
conservador de la cons

setajas de hacer un sufari en uma Área de Conservación. una de las grandes diferencias con un safari convencional. En este **safari en el Mesei Mara en Emia de 4 días** podrás u tas guida massi, estar muy cerca de los aminales. No hay horas marcadas, podrás ver atardeceres, caminar por la



Turismo regenerativo en Kenia

na d'dins de salair responsable y solidario, además de disfurtar de la major compatila, de censer de forma exepticita con sectata lociale y sostembles, estremente contribuyemb a trên la consumbla sumil, y a que todo le que insistence en taventura va destinada a elica a turnel de la OMG con la que coldonames en Tipo Falgo. Cina t-visya, clarais synchanio a secclarización de cientro de niño, y también a propriemas de formación professional y empoderamiento femerario de las superiores de la zena. Concerción en primara mano todos propriema, que tiene la CONC, pordisé vers a cuentiral contributar de la concerción en primara mano todos propriema que tiene la CONC, pordisé vers a cuentiral estacidar que

a situado ai lato de medicira singuimiento.

posicio del produce de productivo singuimiento.

posicio videgar y specido e de productivo singuimiento.

posicio videgar y specido e de productivo al productivo del produ





Precios del safari de 4 días: RECIO TEMPORADA BAJA: 1.5256/persons

notic (unactive trapparate). Intende, inciparate y tama quantization of the control of transfers duy a National National Control of the Contr

servación del masií mars, si el quia lo considera, nos podemos juntar con etros viajeren jura hacer algumas actividades, quienes alargue la safer, pondos enter ¿dia haciendo el Safari o inclaso e dias visitando la Busserva Narional del Marandes wer todos los <u>safaris en Kircia acua;</u> riseres alargue la safari con moso dias de playa, tu opción de viaje en "10 dias de viaje en Kenia con safari y playa". Ojamiento durante los 4 días de Safari en Kenia:

orgamesco en et Lago Nescure. In ica 4 dins do Subril per Ennia, dormiremos en dos alejamientos distintos. Uno en el Lago Nakuru y otro en el Massii fara.





lotel destro del Luyo Nakuru Lojamisonto en el áres de conservación del Massii Mara. les abjarenes en carpas inpo "glamping" con baño y ducha privados y, como se observa en la foto, rede

Resumen del safari de 4 días en Kenia

Este saffet de 4 dies m Entis est persodo para quieses tienes poor tiempo pero buscar une experiencia audistica y solutirais. Inchigo un dia est el lago Naturey tres en el Area de Omersencien de lamele, dentre del esceinten del Maini, Mara, lejes del turismo marios. La experiencia combina contacto directo con la naturaleza, guias masiis, caminatas per la sabasa y appo directo a comunidade inclusia a transió de sun ONC. El viajo inchigo algemento, safaris, alimentacion y contribuyo a propesso soluciatos y sociales en la zena.

Tour Facts

Language: **Inglés**

Duration:

4 días (3 noches)

Tour Type: **continuous**

Tour Itinerary

Día 1 : Safari Lago Nakuru



Este safari en el Masai Mara en Kenia de 4 días comienza de la mano de nuestro conductor, que nos recogerá en Nairobi a las 7am y nos dirigiremos al Lago Nakuru..

Llegaremos a la hora de comer y empezaremos el safari en el Lago Nakuru..

El lago Nakuru ofrece una experiencia única de observación de vida silvestre en Kenia. Es famoso por sus flamencos rosados, rinocerontes, y numerosas especies de aves. El parque también alberga leones, jirafas y búfalos. Los paisajes combinan sabana, bosque y un lago salino espectacular.

Meals Included

Cena,

Día 2 : Dirección Masái Mara



Por la mañana nos dirigiremos a nuestro siguiente destino: La área de conservación de Lemek, que pertenece al ecosistema masái mara.

Comeremos, dejaremos nuestras pertenencias y nos iremos de safari para ver dos rinocerontes que están protegidos debido a la caza furtiva y seguiremos nuestro segundo día de safari viendo el mejor atardecer del mundo. En medio de la sabana, y con unas vistas impresionantes, veremos como el sol se esconde detrás de los árboles, mientras hacemos una hoguera y tomamos una cerveza. Volveremos entrada la noche a nuestro alojamiento.

Después de comer, volveremos a hacer un safari hasta que se haga de noche. Veremos el atardecer desde el Masái Mara, una experiencia única que la mayoría de turistas no podrán vivir.

Meals Included

Desayuno, Comida, Cena,

Día 3 : Safari durante todo el día



Hoy iremos de safari, todo el día. Aprovecharemos para ver todos los animales que nos faltan por ver, como los elefantes, leones, guepardos, hipopótamos, cebras o búfalos.

Comeremos en medio de Masái Mara debajo de un árbol que nos permitirá descansar y observar el fantástico entorno natural en el que estamos. Otra experiencia inolvidable, de postal.

Meals Included

Desayuno, Comida, Cena,

Día 4 : Safari a pie



En nuestro último día de este safari de 4 días en Kenia, nos levantaremos muy pronto para salir a dar un paseo por la sabana africana. Durante la excursión nos adentraremos a la sabana con la compañía de nuestros guerreros masáis.

2-3 horas más tarde, nos esperará un desayuno en medio de la sabana.

Después de desayunar, un coche nos llevará a visitar un poblado de mujeres masáis: la Manyatta donde conoceremos a mujeres que fueron expulsadas de sus famílias por distintos motivos y que la ONG está apoyando. Después de ver donde viven, y poder entrar en alguna de las casas, veremos el mercado de artesanías que nos han preparado para nosotros. Cualquier compra que hagamos va íntegramente a cada mujer, sin intermediaciones ni comisiones por lo que comprando sus artesanías estaremos ayudándolas con sus gastos diarios. Por supuesto, no es obligatorio comprar.

Volveremos en el coche 4x4 al campamento para volver a Nairobi.

Meals Included

Desayuno, Comida,

Xavi

623 260 250 hola@triptohelp.org

